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2学期に入つて早くも 1か月経ちました。今年も夏休み明けの廊下は子どもたちのさまざま創意工夫

を凝 らした自由研究が並び、見る人を楽 しませていました。今月は運動会練習がいよいよ本格化 します。

地域の皆様には放送等でご迷惑をおかけしますが、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

コ ロナ ウイル ス感 染 症 関連

保護者の皆様には9月 1日 (本)付けで『夏季休業明けにおけるコロナウイルス感染症対策につい

て (お知らせ)』 という鎌倉市教育委員会からのお知らせをすでにお配りしております。特に「3 濃

厚接触者の自宅待機について」にありますように、濃厚接触者の自宅待機期間が 7日 間から5日 間ヘ

と変わつています。(6日 目解除)。 さらに無症状なら希望者は2日 目及び3日 目の抗原定性検査キット

(薬事承認されたもの)で陰性の場合は 3日 目から解除可能となつています。また、「5 その他」の

とおり1学期と異なり、学校から保護者の皆様へ陽性者判明時の連絡メールは、臨時休業の実施など

特別な場合を除き配信しておりません。このお知らせは学校ホームページにもアップしてありますの

でご参照ください。

全国学力学習状況調査結果

4月 19日 (火)に 6年生を対象にして実施された全国学力・学習状況調査の結果が文部科学省から届

き、すでに個人の結果は各クラスで返却されました。今年度の調査内容は、国語 。算数 。理科及び児

童質問紙 (生活実態調査や意識を問うもの)で した。本校の状況は、多くの項 目で、平均正答率が全

国及び県の平均正答率を上回つています。

具体的に見ます と、国語については「思考力、判断力、表現力等」の結果は良好な反面、配列に留

意 して字を書くことに課題がありました。算数ではどの領域でも高ポイン トの分野がありましたが、

比例の学習に課題がありましたので、日常の具体的な場面に対応 させながら比例の意味を理解させた

り図表を用いて比例の関係を表 したりして改善を図 ります。理科は特に「地球」を柱 とする領域はど

の分野も平均より高ポイン トでしたが、さらに伸ばしていくためには、日々、自然の事物 。現象を観

察 したり経験 したりする学習を取 り入れていくのがよいと考えます。児童が 「なぜ」「どうして」と

課題を見出し、解決に向けてどうすべきか考えることをご家庭でも大切にしていただきたいと思いま

す。児童質問紙では「自分で計画を立てて勉強する」児童が多く、「学校が休みの日に勉強する」時

間が長いこともわかりました。

本当の学力は一つの調査だけで判断できるものではありません。鎌倉市教育委員会から6年生保護

者の皆様あての文書にもありますように『本調査は、学力の特定の一部分であること、学校教育活動

の一側面に過ぎないこと』をご理解いただきながら、学校では分析結果を参考にし、学習指導や生活

指導の改善に役立ててまいります。
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小中職員交流懇談会

9月 20日 (火)本校で 3年ぶりに手広中学校の先生方と本校職員との懇談会を行いました。両校

職員の自己紹介の後、小中合同のグループに分かれて教育活動について情報交換を行いました。これ

により小中の教職員がお互いの教育活動について理解を深め、子どもの発達段階や個に応じた指導・

支援の改善を図るものです。今後も双方の教職員が親l空を深めながら、 9年間を見通した共通認識の

もとでの児童・生徒の育成を目指します。手広中ブロックの小中一貫教育の「目指す子ども像」は、『 自

ら考え、伝え合い、学び合い、高め合う子ども 家族、仲間、地域を大切にしてたくましく生きる子

ども』です。

「学校へ行こう週間」中止 010月 授業参観

鎌倉市教育委員会では、今年度も一般開放をする「学校へ行こう週間」の中止を決定しました。残

念ながら地域の皆様に学校の様子を見ていただくことがなかなかできない状況が続いております。

保護者の皆様には各学年から予定表を通じてお知らせ してお りますが、 10月 6日 (本)・ 7日 (金)・

11日 (火)に授業参観を予定しております。保護者の皆様に日頃のお子さんの様子を指定の日時で参観

していただきます。来校は各ご家庭 1名 とさせていただき、密を避け、感染防止対策を徹底 したうえ

で実施を考えておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。各学年とも3時間に分散して開

催しますので、放課後に懇談会を設定することが難しいため、今学期は授業参観を優先し、懇談会は

3学期に実施することにいたしました。なお、感染状況によつては直前の変更の可能性もありますの

で、ご承知おきください。

倉J立 50年目に向けて

本校は来年度に倉1立 50年目を迎えます。記念の年に当たり、創立された昭和49年から現在まで

の西鎌小や西鎌倉地域の歩みがわかる写真を集めたいと思います。地域や学校の昔の写真をお持ちの

方がいらつしやいましたらお知らせいただけるとありがたいです。電話 32-4100西 鎌倉小学校

教頭までご連絡ください。

エアコンエ事

今年度は市内の小中学校で各特別教室にも念願のエアコンを付けていただけることになりました。

理科室や図工室等でも快適に学習できるようになります。早ければ今月半ばから設置のための足場が

組まれ、学校が休みの土 。日曜 日に工事が行われます。これに伴い会議室等の上国の開放ができない

ことがあります。工事は児童の安全に十分気を付けながら進められます。

かまくら子ども議会

夏休み中の 7月 28日 (本)に運営委員の 6年生 2名 がかまくら子 ども議会に参加 しました。西鎌

小は トップバッターでしたが、落ち着いて立派に質問することができました。 i多 くの人に食べてもら

いたいおいしい鎌倉市産の野菜・果物はどこでどのように使われていますか。」「給食の残飯を焼却せ

ず堆肥にして鎌倉市の農業とつながるような取 り組みはできませんか。」とい う主旨の質問でした。そ

れぞれに対 して、市長さんや市役所担当課の方から回答をいただきました。市長さんからは子ども議

会全体を通して 「子ども議員の皆さんから鎌倉をもつとより良くすてきな町にしたい、という思いが

伝わってきました。」とい うお言葉をいただきました。
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